

6/17 木

共謀罪強行抗議の声明

日本ペンクラブ

日本ペンクラブ（浅

田次郎会長）は15日、
声明「共謀罪強行採決
に抗議する」を発表し
ました。

国内外から多くの意
見が出される中、国会
で十分な審議が尽くさ
れず、思想・表現の自
由に重大な悪影響を及
ぼす「共謀罪」が強行
されました。

民を愚弄（ぐろう）
したものであり、将
来に大きな禍根をの
こす暴挙であるとし
て、法案審議のやり
直しを強く求めてい
ます。

「共謀罪」を発表しました。

「共謀罪」は、「内心
の自由、思想の自由、
ひいては表現の自由を
侵害する」ことであ
って、明確な憲法違
反で治安維持法と交
わるところがないと指
摘。廃止に追い込むま
でたたかうことを表明
しています。

声明には、朝原雄

三、大林宣彦、恩地日
出夫、ジャン・コンカ
ーマン、杉井ギサブロ
ー、平山秀幸、山田洋

「映画監督の会」
日本映画監督協会の
有志でつくる「皿田と
の採決強行に断固抗議

生命を守る映画監督の
会」（仲倉量郎代表）は
15日、声明「共謀罪」
の採決強行に断固抗議
連ねています。

6/17 赤旗

安心の地域社会へ

日本生協連総会「共謀罪」強行を批判

日本生活協同組合連合会（日本生協連、約2872万人）は16日、第67回通常総会を東京都内で開きました。安心していられる地域社会づくりへの参

加など「3つの重点課題」に取り組んでいく方針を決めました。

浅田克巳会長は、昨年「協同組合の思想と実践」がユネスコ無形文化遺産に登録されたことを挙げ、「協同組合が地域社会の課題克服に貢献していると世界的に評価された。いま

貧困と格差が拡大し、誰もが経済的、社会的に弱者にならざる社会になつてている。生協が各地域のなかで助け合い、支え合う活動をいっそう高めよう」とよびかけました。その上で

約11・5億円の募金▽見守り協定を全自治体の56・1%と締結など2016年度の活動をまとめ、17年度の方針を提起。全国から参加した代議員が活発に討論しました。「ヒバクシャ国際署名に取り組み、県知事と全市町村長から賛同を得た」（長野）、「子育てなどを話し合つ『子育て・くらぶ』で学習会や交流会を開催」（島根）、「給付型奨学金制度の拡充を求める缶バッジを作成」（全国大学生協連）などもありま

れないなかでの極めて

強引な方法での採決だった」と批判しました。

▽熊本地震支援への

活動を交流しました。副会長の本田英一氏を新会長に選任しました。

日本共産党の志位和

夫委員長をはじめ、各党党首などがメッセージを寄せました。

6/19
五度

「共謀罪」廃止を 国会議員に要請

八王子集会実行委

「戦争をさせない八
王子市民集会」実行委
員会は16日、国会議員
会館を訪れ、「共謀罪」
の廃止、森友・加計学
園疑惑の真相解明など
を求める「申し入れ書」
を安倍晋三首相はじめ
自民、公明、日本維新
の会など38人の衆参国
会議員に届けました。

「申し入れ書」は安

倍内閣と自民、公明、
維新による「共謀罪」
法の強行採決に断固抗
議。「暴走する安倍内
閣の即時退陣」を要求
し、「立憲野党」と固く
連帯し、憲法の条を守
るとしています。

同実行委員会の土岐
新さんは「受け取りを
拒否する部屋が多くつ
た。安倍首相、麻生太
郎財務相、松野博一文
科相の部屋などで拒否
された。そこには郵送
したい」と話しました。